

Das Tagebuch von mArtin...



14. Februar 2025 17:40 Uhr

Die Hilfe, welche ich bei Fäsback zu meiner Song-Anfrage erhalten habe, war recht übersichtlich: Nix.

Ich wusste also, wenn ich mich nicht selber darum kümmere, dann wird das nichts. Ich müsste dann eben warten, bis dieser Song einmal auf Öl läuft - also vielleicht 39 Jahre. Also habe ich ein weiteres Mal die Guckl-Äpp bemüht und den falschen Refrain eingesungen, diesmal aber mit ein bisschen »bumm-tschacka-bumm« als Angabe zum Rhythmus des Songs.

Und siehe da, Guckl hat den richtigen Song schlussendlich doch noch gefunden: *Masimbabele* von The Unknown Cases.

Und was dabei wirklich geil ist: Dieser Song ist gar nicht aus Afrika, sondern aus Deutschland, produziert von Helmut Zerlett und Stefan Krachten, zwei Namen, die man sicher nicht mit diesem Song assoziieren würde. Den Namen Zerlett kenne ich nur vom Bandleader der Begleitband von Harald Schmidt. Wieder was gelernt...

(C) mArtin 2025

Kommentare:

15. 02. 2025 - 11:28 Uhr

Bruder

.....tatsächlich.... Majafertig....

15. 02. 2025 - 15:30 Uhr

mArtin

:-) :-)